
ACTA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE CULTURA, EDUCACIÓN, 

DEPORTE Y JUVENTUD.  

 

Lugar: Sesión en la Sala de juntas del cuarto piso del Centro Cultural Carmen Alborch. 

Fecha: 14 de mayo de 2025 

Hora: 14:32 

Asistentes:  

Dª. Josefa Luján Martínez (presidenta) 

D. José Francisco Herrero Monzó 

D. Agustín Pérez Núñez 

Dª. María José Romero González 

Dª. Jennifer Nieves Martínez 

D. Antonio Pérez Ribero 

D. Antonio Sanabria García 

D. Fernando Gandía Escorihuela 

Dª. Álvaro Galán Leal 

Dª. Silvia Maiques Samarra 

 

Secretario: D. Juan M. Nuévalos Sierra 

 

 

1. Aprobación del acta anterior. 

Se aprueba el acta del día 07 de mayo de 2025 por unanimidad de los presentes. 
 
 
2. Respuesta a cuestiones planteadas en la Comisión anterior. 
 
 La Sra. Luján aclara que el error, con respecto a las escuelas infantiles que 
aparecen en la web, se debió a una mala interpretación de las instrucciones que el técnico 
pasó al departamento de medios. Había 5 escuelas que modificaban su documentación y 4 
que no, y se publicaron únicamente las primeras. 
 
 Acerca de los permisos a expedientes que solicitó el Sr. Sanabria, solo se le ha dado 
permiso al de “Menuda Festa” quedando pendiente el de la “Escoleta de Pascua”. El 
secretario explica que está a la espera de la contestación del técnico al mail que le envió 
para conseguir dicho acceso. La Sra. Luján comenta que lo hablará con el técnico. 
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3. XI Edición de MISLATA ART AL CARRER. 
 
 La Sra. Luján presenta el programa y explica que los técnicos buscan la 
participación de las mejores compañías en cuanto a proyección y calidad de los 
espectáculos. 
 
  
4. Ruegos y preguntas. 
 

La Sra. Maiques pregunta, en relación con la moción que presentó el grupo 
Compromís sobre la celebración del 25º aniversario de la victoria del Ferrobús Mislata, si 
se está preparando, para el día de la celebración, lo necesario para cumplir con los 
eventos acordados. 

También pregunta, en relación a la Bienal Miquel Navarro, qué criterio se ha 
seguido para que una persona que trabaja en el ayuntamiento de Mislata forme parte del 
jurado. La Sra. Luján explica que es una persona que, fuera de su trabajo en el 
ayuntamiento, participa en bastantes actividades de índole similar a la Bienal. La Sra. 
Maiques solicita el currículo de esta persona. 

 
También solicita acceso al expediente de la “Biennal Miquel Navarro 2025”. 
 
Por otro lado, sobre el fomento de la lengua valenciana, comenta que la técnica 

que ocupa la plaza en esta área realiza labores de jefa en el área de igualdad, y opina que 
esa plaza debería estar ocupada con dedicación completa. La Sra. Luján responde que ese 
tema pertenece a Régimen Interior pero que preguntará sobre ello. 

 
El Sr. Galán solicita acceso al expediente de “Mislata Art al Carrer 2025”, y se 

suman a la petición el Sr. Sanabria y la Sra. Maiques. 
 
El Sr. Sanabria solicita acceso al expediente del encuentro celebrado con el 

dramaturgo Rodolf Sirera y la Sra. Luján explica que no hay expediente, que el evento 
estaba dentro de las actividades de extensión del teatro, y que consistió en un dialogo por 
el que el Sr. Sirera no recibió ningún tipo de remuneración. 

 
Por otro lado, sobre el bono para material escolar dirigido a estudiantes de la 

E.S.O., pregunta por los motivos de que todavía no se haya resuelto la ayuda. La Sra. Luján 
responde que recabará la información. 

 
 
 
 
 
 
  

 

No habiendo otros asuntos, siendo las 14:46 horas, por la presidencia se levanta la sesión, 
de la que se extiende la presente acta, de todo lo cual, como secretario, certifico. 
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